

Madame, Monsieur,

Vous allez être appelés à voter pour renouveler et compléter le conseil d'administration du club des amateurs de teckels. Nous sommes à une période charnière de la vie du club, en effet que ce soit pour le travail ou la beauté les réglementations changent et nous allons devoir être réactifs très rapidement. Nous devons faire évoluer positivement les choses pour le bien de nos teckels, et non subir les transformations choisies par d'autres instances.... J'ai donc décidé de me présenter pour travailler à ce renouveau et apporter au club mes connaissances et mes expériences.

Je suis propriétaire de teckel depuis 1989. J'ai d'abord acheté Elodie de Gros Bois avec laquelle j'ai fait mes armes en exposition et en travail puis Morgane de Leveau qui fut la base de l'élevage familiale que je partage avec avec ma femme et ma fille, sous l'affixe « de l'Echo d'Elodie ». La passion nous a poussée à voyager en France et à l'étranger pour participer à des expositions et à des épreuves de travail. Nous avons eu la chance de faire naître des champions en cherchant, à chaque mariage, à conserver les qualités et améliorer les défauts tant en travail qu'en beauté, tout en veillant au caractère et à l'équilibre de nos chiots.

La vie se poursuivant, nous avons fait évoluer nos parcours cynophiles. Je suis devenu Délégué de la région Auvergne en 2006, puis expert confirmateur et juge de conformité au standard et mon épouse, juge de travail. Nous continuons à élever et à concourir avec nos chiens pour ne pas perdre de vue nos objectifs de départ, à savoir de beaux chiens qui chassent en étant équilibrés et volontaires.

A 52 ans, je désire maintenant intégrer le comité du club afin de mettre mon expérience au service de la race. En effet, nous devons nous appuyer sur ce qui a été fait au cours des décennies précédentes mais aussi prendre en compte les nouveaux enjeux. La disparition du BhFK pose des problèmes à tous les niveaux, le peu de TAN validés ne permet plus aux éleveurs de s'appuyer sur ce test. L'ensemble de la grille de sélection est à repenser, en commençant par le TAN qui doit devenir réellement un test d'aptitudes **naturelles**, et pouvoir être accessible à toutes les variétés. Le club doit être au service de toutes les tailles et de tous les poils, et force est de constater que les variétés autres que les standards poil dur, ne valident plus les titres depuis longtemps.

Notre société aussi change, je le constate chaque jour dans mon métier d'enseignant, et nous devons prendre en compte l'évolution des mentalités et des possibilités de chacun. Le Club s'adresse aux éleveurs qui s'investissent pour garantir l'amélioration de la race, mais aussi aux particuliers qui veulent se faire plaisir avec leurs teckels et vivre en toute harmonie avec eux. Le nombre d'adhérents a fortement baissé et il y a peu de nouveaux visages dans les manifestations, le comité doit donc regrouper des personnes capables de s'investir et de travailler pour le bien de tous en ne perdant pas de vue le rassemblement des passionnés du teckel de chasse et de compagnie, de tous poils et de toutes tailles.

Le fonctionnement du Club doit être plus démocratique, les 11 membres du comité ne peuvent et ne doivent pas prendre les décisions et gérer la somme de travail seuls. La mise en place de commissions a été une bonne chose mais elles doivent être renforcées et élargies avec des missions bien définies en comptant dans leurs rangs, des gens motivés extérieurs au comité.

En conclusion j'aimerais que vous m'accordiez votre confiance pour vous représenter et faire évoluer le fonctionnement de ce club que nous aimons tant. Mes souhaits les plus chers sont que chaque membre puisse trouver sa place au sein du club et qu'il entraîne dans son sillage de nouveaux adhérents. Je pense aussi, que nous devons retrouver un juste équilibre entre nos variétés de teckels si semblables, mais ô combien particulières.

Michel BONNET